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PROTOC OLO 
1444/2 025Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao a Indicagao n° 342/2025, de autoria do Nobre Vereador Adriano Donizete 

de Oliveira, complementamos a reposta enviada por meio do Oficio n° 541/2025 -
e encaminhamos as informagoes prestadas pela SecretariaPMC/SMG

Municipal de Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memorando n° 

265/2025 - DEMUTRAN, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

KAUAN BERTO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP
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PABX: 011 4446-7699



PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
Secretaria Municipal de Seguranga, Defesa e Mobilidade 

Departamento de Mobilidade Urbana e Transito - Dernutran

Memorando ne. 265/2025 - DEMUTRAN Cajamar/SP, 23 de abril de 2025.
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Sra. PAMELA CRISTINA DE MORAIS CARDOSO 

Departamento de Apoio Tecnico e Legislative 

Secretaria Municipal de Governo
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Referente: Indicagao n?. 342/2025 - Memorando n^. 1.059/2025 - DTL/SMG

Prezada Senhora

Em aten^ao ao Instrumento Legislativo mencionado em 

epigrafe, de autoria do ilustre Vereador Adriano Donizete de Oliveira, que solicita a 

ampliaqao da frota de onibus destinada ao atendimento do bairro Ponunduva, cumpre- 

nos informar que, conforme dados fornecidos pela empresa concessionaria do servipo 

de transpose publico coletivo municipal, Auto Viapao Urubupunga Ltda., o 

monitoramento da operapao e realizado de forma contmua em toda a regiao, com o 

intuito de acompanhar o adensamento populacional e a evolupao da demanda por 

transpose.

Todas as linhas em operapao sao diariamente avaliadas quanto 

a demanda de passageiros e aos intervalos entre as partidas, sendo objeto de estudos 

e levantamentos periodicos com o proposito de assegurar urn equilibrio adequado 

entre a oferta de servipos e as necessidades da populapao.

No que se refere especificamente a solicitapao de ampliapao 

dos horarios de atendimento ao bairro Ponunduva, esclarecemos que a regiao e

Parque Alvorada/Bandeirantes -atualmente servida pelas linhas 920 

Jordanesia/Forum, 930 - Parque Alvorada/Bandeirantes - Jordanesia, e 980 -

Rua Vereador Joao Cardoso, 28 - Polvilho - Cajamar (SP) - CEP 07793-240
(11) 4446-0015 - dir.transito@cajamar.sp.gov.br- www.cajamar.sp.gov.br/seguranca SR

http://www.cajamar.sp.gov.br/seguranca


PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
Secretaria Municipal de Seguranpa, Defesa e Mobilidade 

Departamento de Mobilidade Urbana e Transito - Demutran
Ponunduva - Jardim Muriano. Os respectivos itinerarios e programapoes horarias 

dessas linhas foram definidos com base em estudos tecnicos previos, os quais levaram 

em considerapao os fluxos de passageiros e a distribuigao da demanda ao longo do dia.

Ademais, destaca-se que, nos dias uteis, as referidas linhas, em

conjunto, realizam aproximadamente 80 viagens diarias em ambos os sentidos, numero

este considerado suficiente para atender, com qualidade, regularidade e oferta

adequada de assentos, a atual demanda observada na localidade.

Sem mais.

Atenciosamente,
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RONALdO RODRIGUES MARTINS GIRON
.. DIRETOR do Departamento de 

^ Mobilidade Urbana^i Transito

I

LEANDRO MORETTE ARANTES
Secretario Municipal de Seguranpa, 

Defesa e Mobilidade
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PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
Secretaria Municipal de Seguranga, Defesa e Mobilidade
Departamento de Mobilidade Urbana e Transito - Demutran

Memorando ne. 224/2025 - DEMUTRAN Cajamar/SP, 10 de abril de 2025.

A
Sra. PAMELA CRISTINA DE MORAIS CARDOSO 

Departamento de Apoio Tecnico e Legislativo 

Secretaria Municipal de Governo

Referente: Indicagao n^. 342/2025 - Memorando n^. 1.059/2025 - DTL/SMG

Prezada Senhora,

Trata-se do Instrumento Legislativo em epigrafe, de autoria do 

ilustre Vereador Adriano Donizete de Oliveira, o qual pleiteia a possibilidade de 

aumentar a frota de onibus que atende o bairro Ponunduva.

Adicionalmente, ratificamos nosso compromisso de

encaminhar a solicitagao a empresa responsavel pelos servigos de transporte publico

coletivo municipal, submetendo-a a uma analise apropriada. Apos a conclusao dessa

avaliaqao, forneceremos as informaqoes pertinentes a respectiva Casa Legislativa.

Sem mais.
Atenciosamente,/
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RONALDO RODRIGUES
DfR :TOR do Departamento de 
Mouilidade Urbani' e Transito

Martins giron LEANDRO MORETTE ARANTES
Secretafio't/^nicipal de Seguranqa, 

Defesa e Mobilidade
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Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

INDICACAO N° 342 / 2025

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
Senhor Presidente

PROTOCOLO
673/2025

USUARIO
254.XXX.XXX-01

DATA /HORA 
13/0)3/2025 12:03:31Senhores Vereadores

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan 3erto Sousa Santos, para 
que estude junto a Secretaria competente da municipalidade, a possibilidade 
de aumentar a frota de onibus que atende o bairro Ponunduva, considerando 
as constantes reclama56es dos moradores sobre a demora na passagem dos 
veiculos do transporte publico.

JUSTIFICATIVA

Justifico a presente indicagao, tendo em vist^ que esta indicagao visa 
atender &s demandas da populagao local, atualmente a quantidade de onibus 
nao tern sido suficiente para atender £ demanda da populagao local, resultando 
em longos periodos de espera e dificuldades para os moradores que 
dependem do transporte publico para trabalhar, estudar e acessar servigos 
essenciais.

Diante disso, solicito que seja realizado urn ^studo tecnico para avaliar
ar a mobilidade urbana e 
eficiente e acesslvel a

a viabilidade do aumento de frota, a fim de melhor 
garantir um servigo de transporte publico mais 
populagao do bairro Ponunduva.

Certo de sua atengao e compromisso com a melhoria da qualidade de 
vida dos cidadaos, aguardo um posicionamento sobre a viabilidade desta
proposta.

Plen£rio Ver. Waldomiro dos Santos, 12 del margo de 2025.
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Inclufdo no expediente da sessao Ordinaria
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